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Ata nº 1/2021 

SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA GERAL DO GRÉMIO DE INSTRUÇÃO E RECREIO 

REALIZADA EM 28 DE MAIO DE 2021: -------------------------------------------------------------- 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e um, reuniu esta Assembleia nas 

instalações do Gedepa, na Casa Rural Quinhentista. Pelo facto de à hora marcada, não estarem 

presentes sócios em número considerado suficiente para quórum, aguardou-se meia hora e, 

assim, pelas vinte e uma horas, deu-se início à reunião, tendo-se registado a presença dos 

seguintes elementos dos corpos sociais:  Da Mesa da Assembleia, o Presidente Daniel Meira, a 

Vice-presidente Maria Clara Pires e as secretárias Magda Bonifácio e Marlene Lopes; Do Conselho 

Fiscal, os vogais  António Teixeira Campos e Carlos Cabral; Da Direção, a Presidente Ana Pires, o 

Vice-Presidente Gil Ferreira, o Tesoureiro Luiz Domingos e o vogal João Pedro Marques. De referir, 

ainda, que estiveram presentes cerca de vinte sócios, conforme se pode verificar pela lista de 

presenças anexa a esta ata. ---------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Mesa deu início à reunião dando as boas-vindas e agradecendo a presença de 

todos. De seguida, Magda Bonifácio, secretária da Mesa, procedeu à leitura da ata da sessão 

anterior. Foi posta à votação e a mesma foi aprovada por maioria, com uma abstenção de um 

sócio que declarou não ter participado na respetiva assembleia. ------------------------------------

Ponto um – Apreciação e votação do Relatório e Conta de Gerência referente a 2020 e do 

Parecer do Conselho Fiscal --------------------------------------------------------------------------- 

Daniel Meira abriu o ponto informando que tinha recebido o Relatório e Contas de Gerência 

referentes ao ano de dois mil e vinte, documento esse emanado pelo Conselho Fiscal e no qual 

constava o respetivo Parecer. Do documento lido pela secretária Marlene Lopes, destacou-se o 

saldo positivo no valor de trinta e três mil, novecentos e onze euros e noventa e um cêntimos e 

ainda o elevado valor pago pelo Imposto sobre Imóveis que se cifrou em seiscentos e vinte e 

sete euros e quarenta e dois cêntimos. Após a leitura do documento, Daniel Meira deu a palavra 

à direção e ao Conselho Fiscal para ser acrescentado algum esclarecimento. Não se tendo 

registado qualquer necessidade de esclarecimento adicional, o documento foi posto a votação e 

foi aprovado por unanimidade. O mesmo ficará anexo a esta Ata. ---------------------------------- 

Ponto dois – Apreciação e Votação do Plano de Atividades e Orçamento para 2021. --------- 

O Presidente da Mesa solicitou, de novo, à presidente da direção que apresentasse o Plano Anual 

de Atividades para o ano dois mil e vinte. Ana Pires começou por justificar o atraso na marcação 

desta assembleia que deveria ter sido em dezembro/janeiro. Em virtude da Pandemia não se 

poderia realizar a assembleia presencial de forma a possibilitar a votação secreta e pessoal nos 
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órgãos gerais. Acrescentou que o Grémio terá pela frente um ano muito condicionado pela 

Pandemia e que o próprio Plano de Atividades será o reflexo disso mesmo, sendo que, na prática, 

já será só um Plano para sete meses. Depois desta introdução passou à leitura do Plano de 

Atividades para o ano de dois mil e vinte e um, onde se propõe entre outras, o retomar das 

Tertúlias, a procura de novas parcerias com associações culturais e a comemoração do Dia 

Mundial do Ambiente com uma limpeza do caminho da Fujaca. ------------------------------------ 

De seguida, a presidente da direção procedeu a alguns esclarecimentos sobre o processo deobras 

em curso. Informou ter sido revogado o contrato com a construtora Construcentro, revogação 

essa que foi solicitada pela própria empresa. Decorreu um período de muita pressão e algumas 

cedências de parte a parte, uma vez que esta Associação também não estava interessada em 

continuar o contrato. A revogação foi assinada a nove do mês de março do corrente ano. O 

processo foi longo porque a empresa queria ser ressarcida e havia necessidade de se fazer um 

acerto de contas para o qual era necessário o trabalho do senhor engenheiro Rui Dias, fiscal da 

obra. Das contas apresentadas de parte a parte, o diferendo cifrava-se em três mil euros. De 

forma a terminar todo este longo processo, o Grémio recebeu o generoso donativo dos sócios 

David Wimhurst e de Maria Clara Pires que permitiu avançar com todo o processo. Informou, 

ainda, que será necessário lançar dois novos concursos: um concurso para os equipamentos e 

outro concurso para acabar a obra, que terá de resolver os problemas que a obra tem pois há 

erros gravíssimos que foram detetados pela Inspeção Geral das Atividades Culturais. O engenheiro 

João Aidos irá trabalhar na parte do concurso dos equipamentos, fazendo o caderno de encargos 

e analisará as propostas e o arquiteto Gonçalo Louro irá organizar todo o processo para entregar 

na Câmara, na Proteção Civil e na Inspeção Geral das Atividades Culturais. ------------------------ 

Daniel Meira agradeceu as explicações e questionou a assembleia se existiam pedidos de 

esclarecimentos. O sócio José Carlos Simões pediu a palavra e questionou se o montante pago à 

empresa foi negociado ao que Ana Pires esclareceu que foi feita uma longa e dura negociação, 

acabando o valor inicialmente pedido ter descido para cerca de metade. Reforçou que todas as 

contas foram feitas e justificadas pelo fiscal a obra e acrescentou que todo o processo com a 

CCDR está devidamente encerrado, sem quaisquer problemas e que o Grémio não recebeu a 

última tranche da comparticipação de cerca de sessenta mil euros, por não ter sido apresentado 

em tempo útil o auto de receção da obra.  Não havendo mais qualquer pedido de esclarecimento, 

passou-se de imediato à votação do Plano que foi aprovado por unanimidade. O respetivo Plano 

ficará anexo a esta ata. -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três – Informações ----------------------------------------------------------------------------- 
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Neste ponto, o presidente da Mesa informou da desistência de três sócios no decorrer do ano 

dois mil e vinte, a saber: sócio número cinquenta e oito, Fernando Inácio Ferreira; sócio número 

oitenta e quatro, José Carlos Ferreira Duarte e o sócio número cento e quatro, Zeferino Manuel 

Jesus Graça. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Posteriormente, Daniel Meira questionou se havia algum sócio que quisesse intervir para pedir 

algum esclarecimento ou informação. Ana Pires pediu a palavra para dar mais algumas 

informações: As parcerias já existentes continuarão, como é o caso da Aguarela de Memórias e 

serão feitas outras parcerias, nomeadamente com o Gedepa, com a Filarmónica e outros grupos 

de teatro do concelho. ---------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida, o sócio Artur Filipe tomou a palavra para fazer duas propostas. Propôs um voto de 

louvor e de agradecimento ao casal que ofereceu o donativo de três mil euros e o aumento do 

valor da quotização anual. Daniel Meira declarou que a primeira proposta era aceite pela mesa e 

seria sujeita a votação e que a segunda proposta seria uma sugestão para a direção tomar em 

conta e posteriormente propor à Assembleia, se assim entender. Sobre o voto de louvor proposto 

acrescentou que este tipo de gestos deve ser reconhecido por todos e submeteu a proposta a 

votação. O voto de louvor foi aprovado por aclamação. --------------------------------------------- 

Ponto quatro – Eleições dos corpos sociais para o biénio de 2021-2022 ----------------------- 

O presidente da Assembleia informou ter recebido uma lista concorrente aos corpos sociais que 

cumpre os estatutos da associação. Leu todos os nomes constantes na lista e os respetivos cargos. 

Depois disso, explicou como iria decorrer a votação secreta. Todos os sócios presentes votaram 

e o nome foi descarregado do caderno eleitoral. Contados e conferidos os votos, o resultado foi 

de dezanove votos a favor da lista agora proposta, num universo dezanove votantes, pelo que a 

os novos Corpos Sociais foram eleitos por unanimidade. -------------------------------------------- 

Após a votação e nada mais havendo a tratar, o presidente da Mesa desta Assembleia deu por 

concluída a reunião, da qual foi elaborada a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada pelos membros da Mesa da Assembleia Geral, nela presente. ----------------------------- 

O Presidente ____________________________________________________________________________ 

A Vice-Presidente _______________________________________________________________________ 

A Secretária _____________________________________________________________________________ 

A Secretária ____________________________________________________________________________ 

 

 


